

校長室だより(10月号)  
「夢実現のために～創立百周年記念式典に寄せて～」

清流緑川の穏やかな水面、木々の彩りに深まる秋を感じています。

新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、創立百周年記念式典を本年度に延期しておりました。9月の「まん延防止等重点措置」が解除され、令和3年10月29日(金)に記念式典を無事に挙行することができましたことに、安堵すると共に、御協力・御支援いただきました同窓会、保護者の皆様、そして地域の皆様に心よりお礼申し上げます。

緊張感のある雰囲気の中、式典に立派に取り組むことが出来た生徒達に対して、各方面からお褒めの言葉をいただきました。ありがとうございます。この式典をとおして、生徒の成長を実感しました。そして、同窓会や保護者会、地域の皆様に御支援いただいていることを改めて実感し、感謝の気持ちでいっぱいです。

百年の歴史を踏まえ、私は生徒に3つお願いしました。

1つめは、甲佐高校で学んでいることを誇りに思い、これからも前向きに取り組む、甲佐高校の伝統を築いてほしいと言うこと。2つめは「夢」をもってチャレンジしてほしいと言うこと。3つめは、「自ら学ぶ姿勢と行動力」を身に付けてほしいと言うことです。これまでの百年も大きく変化しました。これからの社会はさらに加速度を増して変化し、複雑で予測困難な時代となっていくでしょう。社会の変化に対応できる力を身に付けるために、挨拶など当たり前のことを日々行うことと同じように、自ら学び、考え、行動することを積み重ねることが重要です。この3つはどれも関連しあい、繋がっていると思っています。100年の歴史を地域とともに築いてきたように、私たちも感謝の気持ちをもって取組を繋いでいきたいと考えています。近い将来、本校で学んだ皆さんが地域社会の活性化や共生社会の発展に寄与する人材となって活躍することを切に願っています。

そして、生徒が生き生きと学校生活を送っている様子が分かる「甲佐高校PR動画」の完成披露を記念式典で行いました。これは、地方創生の取組として熊本県上益城地域振興局および甲佐町の支援のもと、三者が連携して制作したPR動画です。ホームページからご覧になれますので、是非ご覧ください。

最後になりましたが、本校ホームページをご覧いただき、ありがとうございます。少しでも、本校の教育内容や学校の様子など、生徒たちの輝く姿が伝われば幸いです。



【創立百周年記念式典の前に】

昨年度から延期していた創立百周年記念式典を挙行することができました。記念式典を前に、会場で記念撮影をしました。



【甲佐高校PR動画】

地方創生の取組として熊本県上益城地域振興局および甲佐町、甲佐高等学校の三者が連携して制作した甲佐高等学校の学校紹介PR動画です。